

Se piquer soi-même



Billy Graham



Je me suis fait piquer une fois par une abeille. L'aiguillon me blessa, mais l'abeille fut plus gravement blessée encore, car elle mourut de cette piqûre.

L'arrogance porte en soi sa propre misère. Une personne arrogante peut en offenser d'autres, mais elle se blesse plus encore elle-même.

Billy Graham

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com